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　綾部は地域の人とのつながりが
強く、あいさつをしてくれるのが
印象的。離れてみてより良さを実
感しました。中学生の時に、市長
の話を聞いて金融の世界に興味を
持ち、公認会計士を目指していま
す。

　住みやすい環境が良いと思
います。ほかの市に住んでみ
て、改めて綾部の良さを実感
しました。いつか戻ってきた
いと思っています。

吉﨑　大晟さん（於与岐町）
兵庫県在住、学生
夢：公認会計士

　都会と比べて交通の面が不
便だと感じる所もあります
が、人と人とのつながりが温
かい所が良いと思います。将
来、綾部に帰ることも考えた
いと思います。

片山さつきさん（大島町）
京都市在住、学生
夢：養護教諭

　空気が良くてお米がおいし
い。人が温かくて、帰ってきた
いなと思う場所です。ふるさと
講座の思い出は市長が歌ってい
たこと。地元が好きなので綾部
に戻って働きたいです。

岩波　健輔さん（武吉町）
奈良県在住、学生
夢：教師

　今は綾部に住みながら、病院
で事務職員として働いていま
す。綾部は緑が多くアットホー
ムで落ち着く場所。これからも
ずっと住み続けたいです。

竹原　真さん（和木町）

社会人

　自然が豊かでお米がおいしい。
周りの人が優しく、のどかで平和
なまち。昔、市長に話していただ
いたことは今でも思い出に残って
います。卒業後は綾部に戻り、看
護師として働きたいです。

井上　未結さん（青野町）
大阪府在住、学生
夢：看護師

　登下校の見守り隊などがあ
り、地域や周りの人に見守られ
てきたと感じます。小学校教師
になり、子どもたちに人とのつ
ながりが大事だと自分が伝えて
いきたいです。

臼田　真優さん（大島町）
広島県在住、学生
夢：教師

　市民の人柄が良い綾部。近所
同士で声を掛け合い、安心でき
るまちだと思います。将来は京
都府内で教師として働きたいで
す。

山中　圭さん（西方町）
大阪府在住、学生
夢：教師

梅原　詩文さん（有岡町）
滋賀県在住、学生
夢：公務員
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綾部市のふるさと教育・キャリア教育
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▲自社の歴史や魅力を紹介する小田さん

▼１月31日にものづくり交流館で行った講演会
　には市内の中学１年生78人が参加

　幼稚園のころに大阪から綾
部市に引っ越してきました。自
然豊かで空気がきれいだと感じ
ます。市長の話を聞く前は綾部
を出て戻らないつもりだっ
たけど、綾部に戻ってき
たいと思いました。
村上彩音さん（位田町）

　市は子どもたちがあやべに育つことに誇りと自信を持ち、夢を持って生きていけるように「ふるさ
と教育」「キャリア教育」「国際理解教育」の３つの特色ある教育を推進。地元を愛し、風土や文化を誇
れる心豊かな人づくりを目指しています。今回は、ふるさと教育・キャリア教育の概要と、その教育を
受けて育った新成人の声を紹介します。

　綾部市は自然が多くのどかで
ゆったりと過ごせる場所だと思い
ます。講座を聞き日々の努力の大
切さが分かり、これからの勉
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思いました。
山岡凜太郎さん（舘町）
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今年は約280人を対象にふるさと講座を実施

～新成人にふるさとへの思いを聞きました～～新成人にふるさとへの思いを聞きました～～新成人にふるさとへの思いを聞きました～


